

EL SERIAL DE LAS LAGRIMAS

La banda del "Gafas"

Sonaban aún las últimas campanadas del reloj del municipio, y cuando la luna mostraba todo su esplendor en una noche clara, fresca, agradable, en una casa semiarruinada del pueblo de San Agapito de los Perales se encendió una tremula luz; eran las doce, hora convenida para la gran asamblea de la banda del "Gafas".

Uno tras otro fueron entrando los componentes de la banda: Juan "El Buitre", Fulgencio "El Martillo", Ernesto "El Rana", Pedro "El Rastreador", hasta unirse todos alrededor de una carpeta que portaba una vela que se consumía. De pronto apareció el jefe Luis "El Gafas", acompañado de sus dos ayudantes: Andrés "El Cerebreo" y Jorge "Musculos".

Un silencio absoluto reinó en la casa, Luis "El Gafas" iba a hablarles.

(Continuará)

AVM y JEP

7 - - - - -

RIAMOS UN POCO

En un restaurante:

-¡Camarero! ¡Camarero! esta tortilla está muy fría.

-Es que los nuevos eran muy frescos.

En la escuela:

-Tú, Pedrito, dime una palabra en que la "o" se pronuncie varias veces.

-¡Gooooooooo!

-Papá, me dejas contar los pelos de tu cabeza?

-Pero si no sabes contar.

-Sí, papá, se contar hasta cinco.

MANERA

CURIOSIDADES

-En Rusia está totalmente prohibida la venta de discos de los Beatles.

-El físico inglés Samuel Tolanski asegura que la Luna está cubierta por diamantes formados como consecuencia de la lluvia de meteoritos.

-La Tenia o solitaria suele tener de dos a tres metros de longitud.

-El Cordobés, al parecer, cobró ocho millones por la tres corridas de San Isidro.

-El nombre científico del Helecho macho es "Dryopteris Philips Max".

-Un gramo de agua contiene aproximadamente 33.600 trillones de moléculas de agua.

América ha construido un avión que tiene una velocidad de 891 km/h.

NOTA: Agradecemos al Hermano Director del Colegio La Salle y al Colegio en general la valiosa colaboración prestada en el tiraje del presente periódico.